



El Consell de Formentera ha preparado una serie de actos para celebrar la Semana Europea de la Movilidad. La presentación de la culminación del proyecto de las 32 rutas verdes de la isla, con la finalización de la señalización de las rutas, es el proyecto protagonista de la semana, según ha indicado el conseller de Movilidad, Rafael González. "Es una de las iniciativas estrellas del Consell de Formentera porque permite conocer la isla en bicicleta", ha añadido.

La Semana Europea de la Movilidad también tiene un valor simbólico muy importante para nosotros que hace años que hacemos pasos adelante para apostar por una movilidad sostenible. "Todo lo que sea más limpio, haga menos ruido y contribuya a disfrutar de la isla de una manera más tranquila y sostenible es por lo que apostamos", ha explicado Rafael González.

Â

Exhibición de vehículos eléctricos

El Consell de Formentera ha organizado para el próximo miércoles 21 de septiembre una exhibición de vehículos de emisión cero entre las 10.00 y las 13.00 horas en la plaza de la Constitució. Varias empresas de la isla exhibirán sus vehículos eléctricos, así como la misma institución que mostrará parte de su flota eléctrica, 2 E-Mehari, 2 motos y 2 bicicletas. Este encuentro se ha organizado como cada año con motivo de la Semana Europea de la Movilidad para que "vecinos y turistas puedan conocer de primera mano las ventajas de este tipo de vehículos", según ha explicado el conseller de Movilidad.

Bicicletada y Día del Turista

Y el jueves 22 de septiembre se celebrará una bicicletada por las Rutas Verdes de la isla. El encuentro será a las 09:30 horas en la plaza de la Constitució. Luego los participantes irán hasta Cala Saona enlazando 3 de las 32 rutas verdes que hay en Formentera, y que ya cuentan con la nueva señalización instalada, según ha explicado Rafael González que encabezará esta excursión junto con la consellera de Turismo, Alejandra Ferrer.

Precisamente el área de Turismo ha trasladado la celebración del Día del Turista en este día, jueves 22 de septiembre, "para escenificar la importancia que queremos dar a la sostenibilidad y la necesidad de que los turistas que nos visitan estén comprometidos con este tipo de movilidad". La celebración del Día del Turista ha cambiado de fecha para así dar a conocer a nuestros visitantes nuestras intenciones y darle más importancia a esta semana.

Durante esta semana se ha hecho una campaña informativa entre los hoteles y alojamientos turísticos de la isla para dar a conocer estas actividades así como las rutas verdes. Cuando finalice el recorrido de la bicicletada, hacia las 11 de la mañana del jueves, cuando se prevé que lleguen a la plaza de la Constitució se les ofrecerá una degustación de productos típicos de Formentera. Todos los residentes de Formentera también están invitados a participar de este encuentro sostenible.